



Communiqué

Le 20 novembre, la Ville met les enfants à l'honneur !

La Convention des droits de l'enfant aura 30 ans le 20 novembre. Pour célébrer cette date, des enfants prendront possession du micro de radio Django le temps d'un après-midi. Dans un tourbillon radiophonique s'enchaîneront interviews de personnalités lausannoises, lectures d'histoires et interventions d'enfants de tous horizons. La Ville de Lausanne, par sa délégation à l'enfance, instigatrice de l'événement, rencarde ensuite enfants et adultes au Barbare pour trinquer à cet anniversaire !

13h-17h : des enfants en direct sur radio Django

Ponctué de plages musicales (choisies par les enfants) et d'histoires tirées du livre *J'ai un mot à te dire. 19 récits pour aborder les droits de l'enfant*, cet après-midi radio promet d'être riche. Les enfants, seuls ou en groupe, parleront de ce qui les concerne et les touche et donneront leur opinion sur l'actualité lausannoise. Cette émission spéciale sera diffusée en direct depuis le Musée historique de Lausanne et sera relayée par de nombreux lieux partenaires à travers la ville (liste sur le site internet www.pousses-urbaines.ch).

David Payot au micro des enfants

Les animatrices et animateurs radio en herbe échangeront leurs points de vue avec des adultes. Ils et elles poseront leurs questions à des intervenant-e-s de la Ville de Lausanne ainsi qu'à une spécialiste en droits de l'enfant. À 16h30, ne ratez pas l'interview de David Payot, Directeur de l'enfance, de la jeunesse et des quartiers de la Ville de Lausanne.

17h-19h : rendez-vous au Barbare

Dès 17h, enfants et adultes sont conviés sur la terrasse du Barbare pour un moment d'échanges et de convivialité sur la thématique des enfants et du bruit en ville. Au programme de ce rendez-vous : des histoires racontées à plusieurs voix par des enfants, une verrée et un quiz.

La Ville de Lausanne, grâce à sa délégation à l'enfance et à des projets développés en son sein, comme Pousses urbaines, favorise la participation des enfants et valorise leur regard sur la cité. Fortement engagée pour l'enfance, Lausanne a été à nouveau labellisée « Commune amie des enfants » en 2018 par l'UNICEF.

La Municipalité de Lausanne

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- David Payot, directeur de l'Enfance, de la jeunesse et des quartiers, 021 315 62 00
- Estelle Papaux, secrétaire générale de la Direction de l'enfance, de la jeunesse et des quartiers, 021 315 62 10
- Florence Godoy, déléguée à l'enfance, T 021 315 68 30 / M 079 501 43 00

www.pousses-urbaines.ch

www.django.fm

Lausanne, le 13 novembre 2019